

# *Presentan Guía de negocios destinada a todos los actores de la economía cubana*

---



Imágen: Internet.

La Habana, 7 oct (RHC) “Para crecer juntos” es el nombre de la Guía de negocios, con información y datos de contactos de todas las formas de gestión económica del país, presentada este jueves en La Habana y que permitirá establecer entre ellas convenios, encadenamientos productivos, licitaciones, vender inventarios ociosos, exponer o buscar ofertas de trabajo y otros beneficios.

De su utilidad, alcance, interactividad y actualización permanente por los propios usuarios, como una vía más de contribuir al incremento de la producción de bienes y servicios, se habló en la Primera Jornada Económica-Productiva Cuba 2021, inaugurada este jueves en el teatro de la Cámara de Comercio, en el lanzamiento de esa plataforma informática fruto de la alianza de varias instituciones.

Ramón Labañino, Héroe de la República de Cuba y vicepresidente de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba -ANEC-, y Mildrey Granadino, viceministra de Economía y Planificación, destacaron su oportuno surgimiento en un momento en que al calor de las transformaciones de la economía cubana y del perfeccionamiento de sus actores se requería de un instrumento que facilitara las gestiones de los emprendedores estatales y privados.

Según Labañino, desde un celular, a través de una apk, ellos tendrán acceso al entramado empresarial cubano, en el que confluyen la empresa estatal socialista, las filiales, las cooperativas agropecuarias y no agropecuarias, las Mipymes, las empresas mixtas y los trabajadores por cuenta propia, y corresponderá a cada una de estas figuras actualizar y enriquecer sus datos, ofrecer toda la información que permita

publicitar sus bienes, servicios, proyectos, necesidades o negocios.

Agradeció la colaboración brindada para su creación por los ministerios de Economía y Planificación, y de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, la empresa no estatal Dofleini, la de Telecomunicaciones (Etecsa), y la propia ANEC, de manera que un equipo de informáticos, comunicadores y economistas diseñó la mencionada guía, sobre la cual los interesados pueden conocer detalles en el sitio [www.guiadenegocios.pamarillas.cu](http://www.guiadenegocios.pamarillas.cu)

Granadino refirió que contar con una especie de mapa, en el que se pueden localizar todos los actores por territorio, tipo de actividad e intereses, además de ayudar a la toma de decisiones certeras por quienes dirigen, propicia y fortalece el anhelado encadenamiento productivo y el desarrollo local o del municipio.

A su vez Carlos Miguel Pérez, al frente de la Mipyme Dofleini, mencionó entre las fuentes primarias utilizadas para crear la guía Plataforma de los Actores Económicos del MEP, las páginas amarillas de Etecsa y la Ventanilla Única del MINCEX.

Explicó que con vistas a facilitar el acceso o la búsqueda de información, la misma contará con un directorio de todas las formas de gestión, microsítios o pequeñas páginas web de los propios usuarios, un espacio para las licitaciones públicas, un observatorio de leyes (con las normas jurídicas actualizadas), micro tiendas en línea y el calendario de eventos.

Oscar Luis Hung, presidente nacional de la ANEC, expresó que además de esa plataforma la organización presentaba en la cita el Observatorio Cubano de Ciencias Económicas, un sistema de gestión de información científica que posibilitará el acceso a resultados científicos, a innovaciones y a diversos materiales sobre la economía cubana y mundial.

Anunció que durante el foro serán reconocidas tanto en los territorios, como desde la sede central del encuentro, un grupo de entidades destacadas no solo en la producción y los servicios sino en el enfrentamiento a la COVID-19.

Se trata del reconocimiento especial Por la eficiencia económica-productiva, en tanto en la jornada de clausura, el 28 de octubre, se dará a conocer la convocatoria al Premio Anual por la Gestión Económica-Productiva 2022, de la ANEC. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/273022-presentan-guia-de-negocios-destinada-a-todos-los-actores-de-la-economia-cubana>



**Radio Habana Cuba**